

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian dan analisis hasil penelitian, maka ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian untuk BOPO, H_1 menunjukkan bahwa berpengaruh terhadap *Return On Asset*. Temuan dari penelitian ini dapat mengkonfirmasi tingkat efisiensi BOPO yang rendah akan meningkatkan profitabilitas Bank Umum Syariah.
2. Hasil pengujian untuk FDR, H_2 menunjukkan bahwa terdapat pengaruh terhadap *Return On Asset*. Temuan ini menandakan besarnya pemberian kredit dan kualitas kredit yang baik akan meningkatkan profitabilitas terutama bila pemberian kredit dilakukan dengan prinsip kehati-hatian dan ekspansi dalam pemberian kredit yang kurang terkendali, sehingga bank akan memperoleh laba yang lebih besar.
3. Hasil dari keseluruhan pengujian hipotesis ini dapat disimpulkan bahwasannya, jika perusahaan memperhatikan kinerja baik dari sisi efisiensi dan likuiditas dapat meningkatkan profitabilitas perusahaan.

A. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah sampel dalam penelitian ini hanyalah Bank Umum Syariah Devisa, bukan seluruh Bank Umum Syariah di

Indonesia sehingga mungkin hasil dari penelitian ini pun akan berbeda baik dari segi pengaruh secara parsial maupun secara simultan jika dibandingkan dengan meneliti profitabilitas seluruh Bank Umum Syariah di Indonesia. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini hanyalah 3 (tiga) variabel yaitu kecukupan BOPO, FDR, dan ROA. Sehingga tidak diketahui pengaruh faktor-faktor lain terhadap profitabilitas.

B. Saran

Saran untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas cakupan penelitiannya, yaitu seluruh Bank Umum Syariah di Indonesia sehingga dapat diketahui apa saja faktor yang mempengaruhi profitabilitas seluruh bank syariah di Indonesia.

Penelitian selanjutnya juga bisa menambah variabel independen atau meneliti profitabilitas dengan variabel independen yang lain, misalnya variabel risiko pembiayaan, pembiayaan bagi hasil, pembiayaan jual beli, suku bunga, dan lain-lain. Sehingga bisa diketahui faktor-faktor yang dapat meningkatkan profitabilitas dan faktor yang dapat mengurangi profitabilitas.